

ADOS Y LA FEDERACIÓN GALLEGA DE BALONCESTO PROMUEVEN LA ONACIÓN EN LOS CAMPEONATOS DE ESPAÑA DE CLUBES DE BALONCESTO INFANTIL FEMENINO Y MASCULINO

La Axencia de Doazón de Órganos e Sangue (ADOS) y la Federación Gallega de Baloncesto (FEGABA) están promoviendo una iniciativa para incentivar la sensibilización social a favor de la donación de sangre, así como para aumentar las donaciones, en el marco del desarrollo de los Campeonatos de España de Clubes de Baloncesto Infantil Femenino y Masculino que se desarrollarán esta semana en Galicia.

Esta iniciativa conjunta, intenta acercar la donación al seno de las familias de los jugadores y jugadoras que competirán hoy, viernes 7, en Betanzos y el sábado 8 en la ciudad de Pontevedra. Para potenciar la participación, FEGABA obsequiará a los donantes con un regalo, como agradecimiento por su contribución y ADOS estacionará sendas unidades móviles en los anteditos ayuntamientos.

Hoy, viernes 7 de junio, una unidad móvil estará estacionada en las cercanías del Pabellón Municipal de Betanzos, sede en la que se desarrollarán encuentros del Campeonato de España de Clubes de Baloncesto Infantil Masculino. Todas las personas que deseen donar, podrán hacerlo de las 16:00 a las 21:00 horas.

Asimismo, en la jornada del sábado 8, una unidad móvil de ADOS estará, de las 10:00 a las 15:00 horas, en el exterior del pabellón municipal de Pontevedra, lugar donde se disputan los encuentros correspondientes al Campeonato de España de Clubes de Baloncesto Infantil Femenino.

ADOS quiere agradecer a la FEGABA su participación en esta campaña especial de donación ya que concita, en una iniciativa, los positivos valores del deporte con el mensaje de solidaridad y altruismo propia de la donación de sangre, favoreciendo la obtención de donaciones de sangre, imprescindibles para el idóneo desarrollo de la labor asistencial de nuestros hospitales.